
Skript

Smartphone generieren holografische Plasmafelder, die
unser Bewußtsein steuern
Arjan: Gestern Abend habe ich ein Video über 5G gesehen, in dem es eigentlich hieß ... da 
stand ein Elektroexperte neben einem Mast ... einem Turm, der in die Luft ragt, mit all 
diesen ... oh schau, hier haben wir einen ... (zoomt auf die Spitze des Turmes).

Ja, hier haben wir einen ... Und dass diese Kabel, die da hochgehen, wirklich gigantisch sind, 
kann man deutlich sehen ... sie haben Durchmesser von 10-15 cm und dann gehen 3 mal 
10 oder 3 mal 15 davon nach oben. Und er sagte, dass man für die Übertragung von Daten 
durch die Luft, selbst über große Entfernungen, vielleicht ein Hunderttausendstel oder ein 
Millionstel der Energie benötigt, die nach oben fließt. Und dass das für ihn ein Zeichen war, 
dass in so einem Mast ganz andere Dinge passieren und dass es auch militärische 
Anwendungen gibt ... eine Art Mikrowellenwaffen, wobei derjenige eigentlich gesagt hat ... 
naja, die Mobilfunkbetreiber und Google und so weiter haben einfach die Macht, wenn sie 
den Schalter umlegen, einfach Dörfer oder Gebiete oder Länder auf einmal in einen 
Mikrowellenofen zu verwandeln, tatsächlich. Ist das etwas, das nach deiner Wahrnehmung 
in einem solchen 5G-Mast passiert?

Martijn:  Ja,  die  verwendete  Technologie  ist  eine  resonanz-  und  informationsbasierte
Technologie.  Und wir  haben Einsen und Nullen in unserem Computer,  und das ist  eine
Sprache,  eine digitale Sprache,  und dadurch wird also ein  Skript  gestartet.  Aber das ist
eigentlich schon lange her ... 30, 40 Jahre, mal sehen ... 1992, als Quantencomputer aktiviert
wurden,  und  diese  Quantencomputer  arbeiten  nicht  mit  Einsen  und  Nullen.  Diese
Quantencomputer  funktionieren  ...  und  jetzt  sprechen  wir  auch  über  die  militärischen
Nachrichtendienste,  also  nicht  der  NIVD  der  Niederlande  [Anmerkung:  Nederlandse
Industrie  voor  Defensie  en  Veiligheid  =  Niederländische  Verteidigungs-  und
Sicherheitsindustrie],  sondern  noch  tatsächlich  Ebenen  dahinter,  ...  sie  [die
Quantencomputer]  funktionieren  auf  der  Basis  von  Informationsaustausch,  also
Informationsnetzwerken,  die  nicht  auf  der  Basis  von  Nullen  und  Einsen  funktionieren,
sondern  sie  nutzen  angehängte  Schwingungsfelder,  also  nennen  wir  es  einfach  eine
Schwingung, eine Resonanz, wir nennen es auch manchmal Geometrien ... und in diesen
Schwingungsfeldern  sind  komplette  Informationen  gespeichert.  Und  diese
Schwingungsfelder werden dazwischen gepackt. Sie werden dazwischen gepackt und sind
dann nicht mehr Einsen und Nullen, sondern Informationsfelder, sie werden dazwischen
gepackt, sie werden sozusagen in die Frequenz von Wifi oder GPRS [General Packet Radio
Service = Übertragungsdienst für Mobilfunk] hineingepackt.

Arjan: Zip-Dateien.

Martijn: Ja, das sind Resonanzfelder. Sie sind also in das Wi-Fi-Signal eingepackt. Und das ist
die gleiche Art, wie unser Gehirn funktioniert.

Wenn man ein bisschen recherchiert, für die Leute, die sich dafür interessieren, wenn man
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sich anschaut,  wie das Gehirn funktioniert,  wie die Synapsen funktionieren,  wie sich die
Neuronen bewegen, wie die Neurotransmitter funktionieren, dann kann man sehen, dass es
eigentlich  ein  inneres,  hier  drinnen,  ein  internes  fortgeschrittenes  System  ist,  das  sehr
ähnlich wie Wifi ist. Vielleicht sollte man es also wagen zu sagen, dass das Wifi-Netzwerk, ich
spreche nicht von den Computernetzwerken, denn dort werden Einsen und Nullen bewegt,
sondern die eingezippten, hineingepackten Informationen, die auf Resonanzinformationen
basieren ...  Resonanzfelder,  was genauer  ein Gedankenfeld ist,  ein künstliches Feld,  das
mittels unserer Computer, mittels Wifi, voll funktionsfähig ist. Und wirkt sich daher direkt auf
die  Funktion  unseres  Gehirns  aus.  Und jetzt  gehe ich noch einen Schritt  weiter:  Unser
Gehirn wird tatsächlich benutzt, und Wifi ist dabei das verbindende Element.

Arjan:  Unser  Gehirn  dient  nicht  nur  zur  Beeinflussung,  sondern  auch  als  eine  Art
Rechenkapazität, das Reservoir …

Martijn: Ja ... die Rechenkapazität und auch unser Gehirn wird sehr systematisch kontrolliert,
so dass es nicht in der Lage zu sein scheint, bzw. über den Tellerrand hinaus zu denken, auf
eine andere, nicht menschliche Art und Weise, zu fühlen ... wirklich zu fühlen, intellektuell,
spirituell, ursprünglich zu fühlen ... und auch nicht in der Lage zu sein, zu kommunizieren,
so dass das (Matrix)-Gitternetz geschlossen ist, um in der Lage zu sein, mit Intelligenzen zu
kommunizieren, einschließlich Menschen aus anderen Realitäten, deren Gehirn in diesem
Körper ganz anders funktioniert als die Menschen hier auf der Erde. Es handelt sich also
auch um ein Kontroll- Gitternetz

Arjan:  Es  gibt  also  eine  Art  Algorithmus,  der  eine  Art  Alarmglocke  auslöst,  wenn  der
Messwert in eine bestimmte Richtung geht.

Martijn: Ja... 

Arjan:  Aber  anscheinend  konntest  du  das  abwehren,  denn  du  hast  sozusagen
Kommunikation mit anderen Realitäten, kannst du dazu etwas sagen?

Martijn:  Nun,  es geht um Wissen.  Man sagt manchmal,  dass Wissen Macht ist,  und das
stimmt natürlich absolut nicht. Denn Wissen ist nur Einsicht. Und Einsicht gibt Befreiung.
Das ist eigentlich die richtige Reihenfolge. Man muss also schauen, man sollte in diesem Fall
nicht die Frage an Martin stellen, wie kann das sein... sondern einfach... okay, wie macht er
das dann.

Und ist das vielleicht ... und vielleicht auf eine ganz andere Art und Weise anwendbar auf
meine, welche Einsichten ... welches Wissen fehlt mir, um es auf eine andere Art und Weise
betrachten zu können. Und wenn dieses Wissen und diese Einsichten da sind, wende ich sie
an... Denn darum geht es ja, nicht nur um das Sammeln von Wissen. Ich sehe, dass die
Menschen in den Bewusstseinsgruppen auf diesem Planeten eine Menge Wissen erlangen,
aber sie machen einfach weiter, was sie tun. Sie leben weiter, wie sie leben, denken, wie sie
denken,  handeln,  wie  sie  handeln,  und  urteilen  und  kritisieren,  wie  sie  urteilen  und
kritisieren. Es geht darum, sich zu trauen, aus dem Rahmen zu fallen. Es geht also auch ums
Handeln. Man muss tatsächlich anders sein. Und das ist der Teil, den ich teile, ich möchte
viele  Informationen  teilen  ...  aber  alle  Informationen,  die  ich  teile,  sind  auch
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Kontrollmechanismen unterworfen. Ich habe auch einen Teil meines physischen Gehirns in
diesem Körper, der ebenfalls beobachtet wird.

Ich muss also eine ganz andere Sprache benutzen, ich muss ein ganz anderes Bewusstsein
benutzen, um über diese Themen sprechen zu können, was es manchmal auch abstrakt
und vage macht, ich stimme mit euch allen überein ... dass es manchmal schwierig ist, zu
folgen, aber du musst versuchen, dem zu folgen, was ich in Bildern erzähle, das ist das, was
eigentlich beabsichtigt ist. Dann kommen Bilder hinzu, es wird zu einer ausdrucksstarken
Geschichte, und dann kommt man an einem bestimmten Punkt zu einem Schritt davor, und
dann kommt man zu einem Gefühl, aus dem dieses Bild entsteht. Aber wie auch immer, ja ...
ich bin übrigens nicht der Einzige, ich bin nichts Besonderes. Es gibt unzählige Menschen
auf  dieser  Welt,  die  dies  erkannt  haben,  die  aber  auch  Kontakt  zu  anderen
Bewusstseinswesen,  zu  anderen  Realitäten  haben.  Dies  sind  alternative  Realitäten,  und
unsere  Realität  ist  in  Wirklichkeit  eine  alternative  Realität.  Es  handelt  sich  um  eine
gedankenbasierte koordinierte Realität anderer Intelligenzen.

Man muss also anfangen, anders zu denken. Das ist der größte Schritt. Da wird auch die
größte Macht ausgeübt, wenn es darum geht, Menschen dazu zu bringen, gemeinsam in
dieselbe Richtung zu denken. Denn das formt Materie, Gedanken formen Materie.

Arjan: Und ist das die größte Waffe? Denn in dem Video, das ich über 5G gesehen habe,
wird suggeriert, dass sie eine tödliche Waffe haben, wenn sie den Switsch mit voller Kraft
öffnen? Willst du damit implizit sagen, dass das nicht das Grundmotiv ist, sondern dass es
sich vielmehr um Gedankenkontrolle durch diese so genannten Zip-Files handelt?

Martijn:  Ja,  wenn  du  diese  Schwingung  verstehst,  das  volle  Wissen  darüber,  was
Schwingungen sind und wie Materie erschaffen wird, wenn du das also vollständig verstehst
und  verstehst,  wie  das  als  Intelligenz  funktioniert  ...  dann  kannst  du  mit  Frequenzen
arbeiten, wenn du die Bausteine der Programmierung dieser Realität verstehst, wie sie auf
der Basis von Gedanken funktioniert, wenn du also die Gedanken unter Kontrolle hast ...
dann kannst du tatsächlich alles aus Schwingung erschaffen. Die Schwingung ist also die
Manifestation in jeder physischen Form, in jeder Schrift. In einem Fahrzeug, mit dem du
durch die Zeit reisen kannst. Aber auch in deinem Rasenmäher, mit dem du deinen Rasen
mit  einem Solarpanel  auf  der Rückseite mähen kannst.  Aber  auch bei  hochentwickelten
Waffensystemen ... äh ... und schau, wir dürfen nicht denken, dass unsere Regierungen in
solche  Entwicklungen  verwickelt  sind,  auf  keinen  Fall,  das  sind  alles  zusammen  nur
Nebelbomben. Man sollte auch aufhören,  andere Leute dafür zu kritisieren, dass sie so
sind...  wir  müssen  es  sozusagen  viel  weiter  weg  aufzeigen.  Aber  es  sind  natürlich
Waffensysteme ... aber eigentlich ist auch gesundes Brot ein Waffensystem, es geht darum,
was man über dieses Brot denkt.

Arjan: Ja, ja ... und ist es immer noch wichtig, wie man darüber denkt ... denn du sagst, es ist
wichtig, wie man darüber denkt ... aber ist es auch wichtig, wie man damit umgeht. Weil wir
gerade an einem dieser Türme mit der ganzen Strahlung vorbeigefahren sind, hier kommt
übrigens noch einer ... und, na ja, es ist ... es ist unmöglich, es zu vermeiden ... man hat
überall damit zu tun, also ist es unmöglich, es zu vermeiden ... aber spielt es trotzdem eine
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Rolle, wenn du zum Beispiel 5G an deinem Router zu Hause ausschaltest, dass du nur 2,4
hast, oder dass du die Verbindung nur über ein Kabel machst, spielt das trotzdem eine Rolle
...

Martijn: Sicherlich, aber der Punkt ist ...  was willst du verhindern ...  Wenn du verhindern
willst, dass du ausspioniert wirst, dann ist es egal, dann würde ich sagen, stell 10 Router
neben dein Bett, denn es ist egal, die Spionageaktivitäten sind da. Aber wenn man es vom
Standpunkt des physischen Körpers aus betrachtet, eh ... denn damit haben wir es zu tun,
dann würde man sagen, schalte das ganze Zeug aus, schaff das Wifi in deinem Haus ab ...
Denn je näher man an einen Sender herankommt, desto negativer wirkt er sich auf das
Zellgewebe, auf die Struktur des Körpers aus, dann würde ich sagen, schaltet ihn einfach
aus, nehmt ihn weg ... Freude ist kein Programm, Freude ist eine freie Emotion, Freude ist
die Freude am Leben, Freude ist Teilen, Offenheit, Transparenz ... einander begegnen.

Schau, bei allem, was wir als Menschen tun, ist alles Teil eines organisierten Systems. Und
diese  Blue  Light  Technologie,  diese  Chips,  die  dort  drin  sind,  sind  nichts  anderes  als
holografische Einfügungen, die bereits eine große holografische Einfügung sind. Auf dem
Gebiet  der  Erde  findet  ein  Krieg  statt.  Und  das  ist  einer  der  Gründe,  warum  die
Zivilisationen, die die Menschheit unglaublich lieben, sich nicht einmischen, weil es eine zu
gefährliche Zone ist. Aber das entspricht natürlich nicht ganz den spirituellen Lektionen, die
wir  uns  hier  alle  gegenseitig  erzählt  haben.  Denn natürlich  ist  es  eine  große spirituelle
Schule hier ... nein, diese Realität, in der wir jetzt leben, ist ein spirituell abgewertetes Modell
... es ist genau umgekehrt.

Die Menschen möchten, dass es eine spirituelle Schule ist, dass sie dieser Lehre entspricht,
aber das ist sie nicht.

Und das ist auch das, was wir in der Europäischen Union und auch in Brüssel sehen, was
wir  gerade  gemeinsam  anschauen  und  erfühlen,  dass  wir  dort  auch  eine  Art  Lehre
präsentiert bekommen, dass es um etwas Gutes geht, dass man etwas lernt, dass sich so
etwas wie der Zweite Weltkrieg nie wiederholen darf. Aber es geht um etwas anderes ... Wir
müssen sehen, dass wir diese innere Kraft in uns selbst öffnen können, ganz auf unsere
Weise  ...  und  nicht  so,  wie  ich  es  sage,  nicht  so,  wie  es  die  EU sagt,  nicht  so,  wie  es
irgendjemand sagt  ...  man muss  es  in  sich  selbst  fühlen  ...  Und sich  vor  allem für  die
Offenheit und für die Transparenz einsetzen, für das gemeinsame Ganze ... 

Quelle:  Ausschnitt  aus  dem Video  von  Earth  Matters  „Smartphones  generiert  holographische
Plasmafelder die unser Bewusstsein steuern. (im Original:  Smartphone genereert holografisch
plasmaveld dat ons bewustzijn bestuurt), Arjan Bos spricht mit Martijn van Staveren.

Übersetzung:  Ralph  Bonfert  mit  Unterstützung  von  Petra  Witt.  Dieser  Text  darf  kopiert  und
publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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